



## 日本語教育セミナーの開催

2016年12月5日

11月20日から26日まで、国際交流基金メキシコ日本文化センターの蟻末・日本語教育アドバイザーがキューバを訪問しました。

蟻末氏は、当日本大使館の文化担当とともに、ハバナ大学（FLEX）、高等芸術学院（ISA）、グアジャベラの家（サンクティ・スピリトゥス）等の日本語クラスを見学し、各講座の先生に対して教授法のアドバイスをを行いました。

また、キューバ国内の日本語教師をお招きし、ハバナ大学において、日本語教授に関するセミナーを行いました。セミナーでは、「初級のロールプレイの作り方」と「日本語学習のオートノミー」をテーマに、蟻末氏による講義や、活発な意見交換が行われました。



さらに、この機会に、「ぺんてる株式会社」からの供与品であるホワイトボード用マーカー等の文房具を、各講座に手交しました。先生及び生徒の皆さんからは、感謝の意が表明されました。



当館では、国際交流基金等と協力しつつ、キューバにおける日本語教授・学習環境のさらなる改善のため、日本語弁論大会の開催、国費留学生の派遣、留学説明会の実施、日本語教師を対象としたセミナーの開催等を行っております。

在キューバ日本国大使館  
広報文化班

電話 (53) 7204 3355

Fax. (53) 7204 8902

E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)